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SESIÓN EXTRAORDINARIA 341-2014 
 

 
 

  
Acta de la Sesión Extra-Ordinaria celebrada por la Corporación Municipal del Cantón Central de 
Heredia, a las dieciocho horas con quince minutos del día jueves 10 de julio del 2014, en el Salón de 

Sesiones Municipales “Alfredo González Flores”.  
 

REGIDORES PROPIETARIOS 
 

Lic. Manuel de Jesús Zumbado Araya     
PRESIDENTE MUNICIPAL  
 
Señora  María Isabel Segura Navarro     

Señor   Walter Sánchez Chacón   
Señora  Olga Solís Soto  

Lic.  Gerardo Lorenzo Badilla Matamoros  
MSc.  Catalina Montero Gómez 
Señor  Herbin Madrigal Padilla    
Señor  Rolando Salazar Flores  
Señora   Hilda María Barquero Vargas     
   

REGIDORES SUPLENTES 
 
Señora  Alba Lizeth Buitrago Ramírez  
Señora  Maritza Sandoval Vega   
Señor  José Alberto Garro Zamora Señora   

Señor  Pedro Sánchez Campos 
Señor   Minor Meléndez Venegas 
Señora  Grettel Lorena Guillén Aguilar     
Señora   Yorleny Araya Artavia 
Señor  Álvaro Juan Rodríguez Segura  

    

SÍNDICOS PROPIETARIOS 
 
Señor   Eduardo Murillo Quirós     Distrito Primero 
Señora  Nidia María Zamora Brenes   Distrito Segundo  
Señor  Elías Morera Arrieta    Distrito Tercero 

Señor   Edgar Antonio Garro Valenciano   Distrito Cuarto 
Señor  Rafael Barboza Tenorio    Distrito Quinto 

 
SÍNDICOS SUPLENTES 

 
Señora   Marta Eugenia Zúñiga Hernández  Distrito Primero 
Señor   Rafael Alberto Orozco Hernández  Distrito Segundo  
Señora  Hannia Quiros Paniagua    Distrito Tercero 
Señora  María del Carmen Álvarez Bogantes  Distrito Cuarto  
Señora   Yuri María Ramírez Chacón    Distrito Quinto 

 

AUSENTES 
Señora  Samaris Aguilar Castillo    Regidora Propietaria 

 

ALCALDE Y SECRETARIA DEL CONCEJO 

 
Señora  Marcela Benavides Orozco    Secretaria Concejo Municipal  A.I. 

MSc.   Heidy Hernández Benavides              Vicealcaldesa Municipal 
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ARTÍCULO I: Saludo  a  Nuestra Señora   La  Inmaculada Concepción Patrona de esta 

Municipalidad 
 

ARTÍCULO II:  AUDIENCIAS 

 
1) Alba Lizeth Buitrago  Ramírez - Presidenta de la ADILA 
    Asunto: Solicitud de audiencia para exponer situación respecto a la administración de los edificios denominados 

Abuelos Felices. adilaaso@hotmail.com 
 
La Presidencia le da la palabra a la Señora Alba Buitrago, para que haga la exposición del tema. 
 
La Regidora Alba Buitrago  indica que tenían un  convenio con los Guías y Scouts, pero que  lamentablemente 
fue un año perdido,  por falte de interés del Señor Javier Sandoval, señala que se reunieron con la Abogada , la  
Vicealcaldesa, se hizo  un borrador del  convenio, buscaron al señor Sandoval,  lo localizaron  pero no mostro 
interés, les manifestó que se había nombrado  una nueva Junta,  y se consultó a la Licda.   Isabel Sáenz.  Comenta 
que  el Señor Mainor Meléndez  recibió  carta pero el señor no  presentó nada al respecto, por lo que se conversó 
con la Licda. Sáenz a lo que indicó que se consultara a la  Lida. Quirós  ya que hay varias instituciones que  están 
interesadas en el proyecto, y una de ellas es la iglesia Dios es Soberano, quienes  mandaron  un documento de lo 
que se  quiere desarrollar en la Aurora, por lo que  decidieron dar por finalizado el tema,  y desearían que se 
acordara  en actas dar por liquidado este asunto con los Guías y Scouts y hacer un nuevo contrato.  
 
Señala que se han reunido con el reverendo el plan que van a presentar esta noche está muy bonito, manifiesta 
que hay unos radioaficionados que están interesados, pero que  no dejan  nada a la comunidad, y este es un 
proyecto abierto a la comunidad, un plan de poner consultorios. 
 
Indica que la  Asociación de Desarrollo  tiene dinero para remodelar el Salón Comunal, y el mismo   se vence en 
octubre y ellos tienen el dinero para remodelar la parte de ellos. Señala que  hay clausulas que se indican que no 
se puede poner nada ni religioso ni político, pero esto son planes de consultorios, donde se darán charlas, esto 
sería un convenio entre las dos entre la ADILA y los que van a desarrollar el proyecto , por lo que les solicita que 
se les escuche su punto de vista y se les puede aprobar.  
 
La Presidencia pregunta que si se  firmó el convenio con los Guías y Scouts. 
 
La Regidora Buitrago, indica que no, que se les dio tiempo para que se pronunciaran. 
 
La Presidencia manifiesta que se debe hacer revisión del acuerdo que se había tomado anteriormente sobre ese 
tema.  
 
El  Regidor Mainor Meléndez indica que básicamente,  el  llevó nota a don Javier Sandoval, y  que no es que 
existió desinterés  es que hubo cambio en la Junta de Guías y Scouts que el mismo se hace cada dos años, la Junta 
queda vigente, y  no pueden hacer y esto es parte de la traba y no se podría apresurar el tema. 
 
La Señora Vicealcaldesa indica que estuvo a la par de doña Alba y  de  la parte legal, se le estuvo dándole 
seguimiento,  el convenio no se firmó y el proyecto  se estanco. Señala que  le extraña ya que don Javier es muy 
responsable y no se les acercó  a informar y si lo hubiera hecho se hubiera valorado  la opción del tiempo y si 
hubiese sido válido, considera que se ha dejado pasar el tiempo y se está desperdiciando el local, el señor 

Sandoval no mostró interés  y se está  manifestando ver en qué términos  estaba  y hacerle ver esto. 
 
La Presidencia le da la palabra a los señores de Dios es Soberano. 
 
El Señor Jasper Mc Donald  indica que esta noche lo acompañan  el Ing. Alonso Chaves, Ingeniero del Proyecto  
y el señor Diego, agradece primera instancia  por recibirlos esta noche y señala que tiene 32 años de estar 
trabajando  esa zona, y comenta que han salido a las montañas  hacer trabajos sociales,  a trabajar con los 
indígenas  en Talamanca, comenta que se han encontrado temas terribles, parte de la educación, se han construido 
albergues  en medio del camino, y desean tener un lugar por medio de un convenio  y con esto se quiere involucrar  
otras organizaciones. 
 
Señala además que  desean solicitar una vagonetas, ya que es deprimente  hay mucho monte creciendo en ese 
lugar. Indica que la idea de desarrollar el proyecto  con la Asociación de Desarrollo, sabe que esto no se puede 
hacer en un día , pero es un desperdicio que ese lugar esté solo, otro tema es la seguridad del lugar y que se 
amplié el parquecito ven a personas que hacen pornografía  gratis, utilizan el lugar para otras cosas.  
 
El Ingeniero Alonso Chaves  agradece por el espacio brindado  y procede a exponer del proyecto  
 

Propuesta de trabajo 
Objetivo General 
Ofrecer servicios de atención al adulto mayor, jóvenes y niños de la comunidad de la Aurora de Heredia. 
Objetivos Específicos 

 Proveer la contratación y la remodelación del edificio ubicado 200 metros sur de la entrada del Residencial 

Jerez. 

 Colaborar con la Asociación de Desarrollo Comunal de la Aurora, en la Administración del inmueble. 

 Proveer servicios de atención integral al adulto mayor, jóvenes y niños que requieran atención y ayuda. 

 Utilizar el inmueble de una manera estructurada para colaborar con las actividades de la Asociación 

AMDES en la búsqueda de la mejora social, ayuda a la mujer y a los niños y al rescate de los valores 

familiares y sociales. 

 Servir como ayuda a los más necesitados utilizando la visión de nuestra asociación. 
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Disposiciones para el alcance de los objetivos 
En AMDES contamos con un equipo de especialistas dedicados en sus áreas profesionales cuyas labores 
contemplan: 

1. Atención medica por enfermeras profesionales 

2. Medico General 

3. Profesionales en pedagogía infantil 

4. Dirección de Proyectos e Ingeniería 

5. Técnico electricista 

6. Equipo de seguridad 

Dentro de nuestra propuesta nosotros vemos la posibilidad de tomar el inmueble y garantizar el éxito de la función 
a ser desempeñada utilizando la metodología de proyectos, la cual incluya la correcta planificación, ejecución y 
desarrollo de manera integral y supervisada para hacer de este proyecto viable y que cumpla con los estándares de 
calidad necesarios. 
 
El Señor Jasper Mc. Donalds  indica que dentro de las cosas,  se desea poner psicólogos,  en la parte física,  
terapia  , hacer pista para que hagan ejercicios  se quiere traer felicidad para los vecinos  que viven al frente  y 
que eso no sea un bunker donde lleguen  jóvenes con droga  y lo que se desea desarrollar es algo diurno, donde se 
realice todo tipo de terapia física , trabajo psicológico, otros grupos que requieren ayuda  y que esto esté abierto a 
la comunidad    y considera que el terreno fue aprobado para ese fin y eso se puede trabajar,  señala que lo que se 

quiere es servir a la comunidad,  y tiene mucho testimonio y proyectos que dan fé, y mencionan lo emocionante 
ver las transformaciones  de esos lugares que ellos visitan.  
 
Desean hacer proyectos de vida social, están deseando participar , desean  hacer proyecto de vida social, 
considera que esta es una buena oportunidad , ha sido difícil pero desea ver algo provechoso  de esta linda 
población. 
 
La Regidora Catalina Montero  indica que las comunidades tienen necesidades  y pregunta  para que quede más 
claro , que se tiene u n proyecto constructivo, también hay un proyecto   de hacer mejoras  a un edificio público y 
que en cuanto proyecto sería  importante conocer  en qué consisten las mejoras,  la pista y los diferentes 
elementos ya que ese inmueble se  entiende que es una cruzada, un servicio social  sin fines de lucro dirigido a 
personas de diferentes categorías, para jóvenes, niños, adultos y adultos mayores.  
 
Señala que quisiera saber si las actividades se mezclan, ya que el lugar no es muy amplio  para tener 
simultáneamente tantos servicios.  
 
El  Ing. Del Proyecto manifiesta que lo que se quiere  aclarar es que el proyecto que se quiere desarrollar  está 
enfocado a adultos mayores en las tardes y en la noches para que se realicen talleres, y con esto ya se tiene 
contacto con el INA, no solo se va a dar cursos a  los jóvenes, sino se van a desarrollar proyectos técnicos a 
desarrollar el ámbito  en La Aurora y los alrededores  que vayan dirigidos a ese sector joven, a hacer proyectos 
enfocados a los adultos mayores   y se tiene mucha fé porque se ha hablado con empresas privadas  y se les está 
vendiendo la idea para que financien económicamente , para poder mantener dicho inmueble.  
 
La Regidora Montero señala que tiene una inquietud, indica que es muy importante que vaya a dar inicio a 
actividades  y pregunta que si está bien todos los implementos  para atender  o los estarían aportando los servicios 
médicos.  
 
El Sr. Mac Donald  indica que es algo abierto, se buscar ayudar más gente, se abre y no se va a panderetear, 
renuncia a algo que daba un poco más al plus, para abrirse a la gente, todos los que van  a requerir  la clínica 
bíblica dará a profesionales. Comenta que en Alemania está haciendo albergues  y que todo lo que va a requerir 
viene con pliego de condiciones.  
 
La Regidora Montero sugiere que presenten el programa de dicho proyecto para conocerlo, indica que ha 
caminado por ahí,  hay dificultad porque una municipalidad no se puede meter hacer camino  por otro lado hay 
muchas necesidades  hay una serie de obstáculos , para poder entrar  a comunidades y llevar la mejor condición. 
 
El Sr. Mac Donald  indica que como es conjunto el trabajo con la Asociación de Desarrollo, se desea continuar un 
sector en Salón  Comunal para sacar provecho. 
 
La Regidora Maritza Segura lo felicita  y le indica que en años anteriores  tuvo la oportunidad  de ir a 
Talamanca, indica que hay barrios pobres, los felicita  e indica que desea aprobar sin leyes, y les manifiesta que 
Dios los bendiga porque esta ha sido una de las audiencias más lindas  que han recibido en este mes.  
 
La Regidora Olga Solís indica que le parece  muy bueno ese proyecto e indica que en Guararí está el Centro 
Cívico  y se está analizando  una figura jurídica para darlo con el fin de que lo administren y ha pensado en ellos 

como esta figura, considera que el proyecto es muy bueno, los informes  anuales de la gestión que hacen es muy 
interesante,   señala que le preocupa los adultos mayores ya que los lugares deben apropiarlos más. 
 
El Regidor Rolando Salazar  indica que este lugar lo iban a utilizar como iglesia,  que se podría esperar pero ya 
se respondió  que es un asunto humanitario   y que se presta el lugar para muchas cosas  está de acuerdo en que 
se hagan proyectos y que desearía conocer punto por punto, los felicita ya que los lugares son muy bonito y que 
con esto se  elimine los focos de robos que se han estado dando. 
 
El Sr. Mac Donalds  no se va a reutilizar como iglesia ya que la iglesia está a 40 metros de ahí. 
 
El Regidor Walter Sánchez felicita a la Regidora  Alba Buitrago por la iniciativa y a los compañeros. Indica que 
es  refrescante conocer ese lugar  hay muchas personas que han salido de drogas, grupo de alcohólicos anónimos, 
las personas cambian de vida, ojala se pudiera hacer un proyecto  pero cuesta tanto hacer cosas, pero este  
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proyecto va a tener de todo, se puede poner a servicio de la comunidad  con figura legal , esa comunidad no tiene 
salón comunal , se tiene gimnasios se puede proyectar los felicita y les indique que sigan  soñando  y gracias por 
pensar en los hermanos de  Talamanca. 
 
El Sr. Mac Donald señala que el va a tener paciencia, es lastimoso por ejemplo la escuela de Fútbol  pero que hay 
niños que no pueden pagar, hay cosas fácil de hacer, proyectos de ayuda que se les puede facilitar.  
 
La Regidora Buitrago manifiesta  que también se encuentra presente esta noche otro miembro de la ADILA don 
Freddy,  indica además que en cuanto a la iluminación del parque ya tienen proyecto del alumbrado del mismo, y 
ya entrará  las cámaras de vigilancia   que se instalará una en el parque y otra por la Iglesia. Asimismo pide favor 
ya que hay una empresa que está sembrando árboles que se coordinara  y le indicaron  que el Municipio les había 
dado permiso  y esto se esta convirtiendo en bosque.  
 
La Regidora Hilda Barquero  indica que la llena de una alegría grande  que ese proyecto y edificación tiene más 
de 10 años , ella estuvo en la inauguración y han pasado muchas cosas que han surgido, hay cosas que ignoran 
pero esto es un buen inicio,  ya que ustedes son personas que ponen todo en las manos de Dios  y lo que dice la 
Regidora Montero esto conlleva a amuchas cosas el Centro Diurno tiene su horario, la administración, los 
implementos  saben la organización evangélica  y tienen necesidad de recibir ayuda , se siente en una sesión   muy 
nerviosa porque traen tanta alegría y van a tener un lugar  para realizar este proyecto.  Los felicita y les indica que 
como Regidora votará  a favor ya que han traído  alegrías y esperanzas  y espera que todo salga bien  ya que traen 
esperanzas para Heredia. 
 
La Vicealcaldesa indica que quieres decirles  que después de escuchar todo lo que han dicho esta noche  les 
quiere dar un agradecimiento   y le dice a doña Alba que la Administración estará apoyando 100% para lograr  
algún convenio  con la Asociación, y le llena mucho que vengan con un proyecto tan consolidado  y se ha soñado 
para atender el adulto mayor  a la familia completa, a jóvenes y a niños, se desea hacer un salón comunal para la 
comunidad, este es un lugar donde va a ofrecer  mejor calidad  de vida   es algo que sería valioso , los felicita ya 
que sería un  proyecto ejemplar para otras comunidades, dar albergue a la comunidad completa,  gracias y espera 
que lo que se ha expuesto se ponga en manos de Dios, ya que será un beneficio de la comunidad.  
 
La Presidencia señala que  si son iglesias constituidas  por asociación y que si todo está al día, ya que están 

planteando  usar inmueble a un inicio al Adulto Mayor , pero después  a extender a grupos de jóvenes, además la 
infraestructura  se desea remodelar  y lo que se quiere es  que esto sea revisado por la Arq. Elizeth Montero   a  lo 
que se propone en la consulta  por el dinero.  
 
Pregunta que si se tiene dinero para restauración el financiamiento de la operación del lugar se requiere  personas 
que están haciendo  actividad, tienen presupuesto para una primera etapa, es importante saber si entrada  lleva 
componente  económico, es importante  contemplar ese punto. 
 
El Sr. Mac Donalds indica que lógicamente al no tener seguridad  tienen docenas de proyectos    vivas de las 
inversiones  iniciales, están los profesionales  o maniobras baratas  si sale algo más dar  otro aspecto, que van 
hacer  utilizadas, tiene claro cuantificar el trabajo, la psicología, estuvo con la asociación, conocimiento ya va a 
empezar a despachar. 
 
La Presidencia agradece al Pastor Jasper Mc Donald, indica que la situación  del inmueble  loes favorece a todos, 
ya que las necesidades de la comunidad para atender y para esto debe haber una alianza Asociación de Desarrollo 
– Municipalidad y ustedes como interesados.  Manifiesta que se va hacer la revisión legal por medio de la Asesora  
del Concejo  para que  haga revisión del acuerdo anterior  y que se puede hacer una  alianza podrá tener   pronto 
posibles tema de planos, catastro etc.  Y si se tiene el mejor patrocinador del proyecto.  
 
// SEGUIDAMENTE, SE ACUERDA POR UNANIMIDAD: 

a.  TRALADAR  ESTA AUDIENCIA A LA LICENCIADA PRISCILLA QUIRÓS – ASESORA LEGAL DEL 
CONCEJO, PARA QUE  REVISE EL ACUERDO TOMADO ANTERIORMENTE EN EL CUAL SE ACORDO 
REALIZAR CONVENIO CON LOS GUIAS Y SCOUTS   SOBRE EL INMUEBLE   DENOMINADO “LOS 
ABUELOS”. 

b. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.  
 
2) Ronny Monge Salas - Diputado Asamblea Legislativa 
    Asunto:  Solicitud de audiencia para ponerse a las ordenes del Concejo Municipal. Fax: 2010-8462 
 
La Presidencia da la bienvenida al Diputado Ronny Monge, e indica que el Sr. Monge le pidió un espacio para 
exponer algunos temas.  
 
El Diputado Ronny Monge indica que se siente como en su casa, este Concejo se mantiene, ha compartido con 
varios regidores , este es un Concejo muy familiar, formado por diversas fracciones políticas, se han preocupado 
por colaborar en el bien de la comunidad,  se hizo un cambio en la forma de hacer política, y de construir,  los 
Costarricenses están pidiendo a la clase  política, como representantes de la provincia, es tener un contacto directo 
con las Municipalidades, y para eso se piden las audiencias  a los cinco municipios, para exponer los temas 
importantes y compromisos que se han venido dando continuidad, uno de ellos es el  compromiso  de crear espacio 
deportivo  y de recreación  una Sabana, y esto se quiere realizar en conjunto con apoyo de los diputados.  Después 
de ese encuentro solicitaron audiencia con la Ministra de Deportes en compañía de Heidy Hernández.   
 
Indica  que el señor  Mainor Meléndez le recordaba  que en el 2009, había  un acuerdo para crear espacio en los 
terrenos por el tránsito, se ha dado un apoyo importante y se han reunido para adquirir compromiso.  
 
Creyó que los proyectos nos iban a poder realizar,  pero han tenido colaboración del gobierno y ha habido 

disponibilidad, tanto a nivel de los diputados de Heredia que han bajado banderas y han trabajado por Heredia, 
otro proyecto es la ampliación de Carretera a San José , han pedido audiencia quieren ver cómo van lo  avances,   
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la ampliación de la Pozuelo a Jardines del Recuerdo a 4 carriles, terrenos a expropiación,  está financiado con el 
BID. Considera que hay otros trayectos municipales y nacionales que desean hablar al respeto, ampliación de 
Jardines del Recuerdo a la Renolt, esperan que se finalice el contrato de carretera de San Ramón a San José, para 
dar  más flujo. 
 
Se realizó encuentro en Real Santamaría para ver el puente  de la carretera del Hospital a Lagunilla de Heredia, 
quiere meterle recursos ya que ha  ese puente ha estado muy golpeado.  
 
Señala que acudieron a audiencia con ejecutivo del Incofer para mejora de estación y ferrocarriles, ese proceso es 
subsidiario, han estudiado planes, los sistemas de buses sobre líneas Férreas que tienen sistema eléctrico.  Es 
mucho más rápido. Es una opción que están estudiando.  
 
Desde que estaban en campaña hizo propuesta de que se hiciera estrategia provincial de todos los diputados se 
formó comisión de Heredia, para estudiar los proyectos de la provincia. Informa  que a esa respuesta accedieron 
los partidos Unidad Social, Partido Liberación Nacional y Acción Ciudadana, señala que el de frente amplio no 
aceptó. 
 
Indica que el tema  de la discapacidad le toca a la Secretarían dar impulso a todo lo es temática para población 
vulnerable,  piden audiencias para informar.   
 
El Regidor Walter Sánchez indica que quiere aprovechar para hacer comentario sobre el tema de la carretera 
nacional,  de que si se puede hablar con Ministro de Obras Públicas,    ya que el puente baile está falseado   y 
pregunta también que pasó con el puente de la Pepsi,  ya que una persona con discapacidad no puede caminar de 
Lagunilla a Barreal ya que no hay acera y aprovecha para  que se le recuerde al Arq. Alejandro Chaves sobre el 
informe  que se les notificara  a todos los propietarios porque la gente camina por la calle. Indica que el tema de la 
Sabana Heredia,  el puente Bermúdez se debe  valorar, los felicita por tomar la decisión para trabajar juntos y 
guardar banderas y que cuando quieran algo  trabajan por el bien de la provincia.  
 
El Regidor Rolando Salazar indica que tiene el placer de tener a Ronny Monge en la Comisión de Accesibilidad , 
están haciendo lo más humano posible para que Heredia sea más accesible, en cuanto al Incofer   se podría 
arreglar  pasos para atravesar  la línea del tren , es obstáculo N°1, ya que los vehículos  se despedazan, además   

debería trabajar también el Incofer,   en el cruce de la Palma, es una parte importante  de la diputación,  otra cosa 
es ver la colocación de posters en las aceras,   esto es preocupante así como  los rótulos de los parqueos. Indica 
que le desea muchos éxitos en su labor como diputado. 
 
La Regidora Maritza Segura manifiesta que dicha tener al  Diputado Ronny de visita a este Concejo, sabe de la 
gran labor que está haciendo,  agradece la invitación a todas las actividades que se les ha invitado, siempre ha 
estado presente, dan apoyo de lleno a los diputados que trabaja con usted lo felicita y pide que en todas las 
actividades sociales se incluya a  las comunidades de Gran Samaria, San Vicente, Imas, la Carpintera, y que de su 
parte espera que no sea la última ni la primera vez  de tenerlo aquí en esta su casa. 
 
La Regidora Catalina Montero manifiesta que son alentadoras las declaraciones del diputado Monge, se puede 
trabajar si hay voluntad  y pregunta que si esa Comisión van a realizar una sesión en Heredia  y pregunta cómo 
está organizada esa Comisión. 
 
El Diputado Monge indica que la parte de la ruta se está proyectando hacer a tres carriles, señala que tomará 
nota del tema del Incofer de la Comisión de Accesibilidad, indica que falta la conformación  por comisiones y que 
para que la Comisión de Heredia, se pueda reunir fuera de la Asamblea  es difícil, pero que podrían hacer una 
reunión informativa,  y mantenerlos al tanto de los proyectos. 
 
La Regidora Montero indica que hay proyectos  que han compartido, levantar de categoría al Hospital. Asimismo 
pregunta que en cuantas comisiones quedo incorporado. 
 
El Diputado Monge señala que  está en la Comisión Plana, Seguridad y Narcotráfico, Ciencias y Tecnología y 
Educación, la de Discapacidad y la Comisión de Heredia. 
 
La Regidora Montero indica que hay proyectos que están en la Comisión de Discapacidad y forman parte del 
observatorio control ciudadano, y la mayoría están económicos. 
 
El Diputado Monge señala que la Comisión de Discapacidad se conformó hace dos semanas. 
 
La Regidora Montero señala que la necesidad de la colaboración control político de las instituciones, han hecho 
esfuerzos en torno urbano, han hecho  gran inversión  han tenido obstáculos de otras instituciones , y hay una 
serie de necesidades  de accesibilidad y que esto permita elevar instancia que se haga control político que se pueda 
ir resolviendo. 
 
El Diputado Monge manifiesta que son bienvenidos a su despacho, y que pueden sacar cita con la Srta. Paula 
Ortíz. 
 
La Máster Heidy Hernández - Vicealcaldesa Municipal le da la bienvenida al Diputado Ronny Monge,  por 
tenerlo presente, indica que le alegra mucho y lo felicita por conformar un equipo de trabajo  que beneficiara  a la 
Comunidad Herediana,  señala que se siente complacida  por tener la oportunidad de estar cerca del tema de la 
mini sabana con la Ministra de Deportes , lo recibieron bien mucha apertura, mucho interés  y puso a su 
disposición a los asesores, al final de mes tendrán  el anteproyecto, junto con los compañeros de área ambiental, 
arquitecto, gente del Inbioparque para que los convoca a esa  reunión  y por la comunidad y por la Municipalidad 
los acompañó Keneth Arguedas el Sociólogo , la comisión se va a ampliar más, los compañeros  del Distrito de San 

Francisco, también participaron Rogers Araya, Teresita Granados y quedaron complacidos. 
 
El impacto del terreno se conozca fácilmente y realizar la mini sabana , dejaron encargados a las redes , para dar 
otro nombre  y que esto saliera de la misma comunidad  de Heredia, para ver cuál es el nombre más apropiado.   
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Señala que en conversación que tuvieron  área deportiva ,  desean tener posible participación  con los Regidores de 
los Distritos de San Francisco y Ulloa, se desea involucrar a todos los heredianos.  Agradece por la oportunidad e 
indican que ya están caminando con este proyecto y muchas gracias por que el que gana es Heredia. 
 
La Regidora Maritza Sandoval agradece el espacio, indica que la Comisión de Turismo está trabajando en 
proyecto  con estación del tren y le indica al Diputado Monge que cuando pueda recibirlos para  contarle sobre  el 
tema les avise. Comenta que se han reunido con los señores del INCOFER  para pasos viales de buses de línea. 
Asimismo comenta que para el día de mañana se  arreglan paso vial que queda en La Piedad, la Palma considera 
que con apoyo se puede lograr. Lo felicita por su labor al Diputado  Monge, y le indique que cuente con la Comisión 
de Turismo y que se incluya el programa de MiniSabana también.  
 
La Regidora Olga Solís, los felicita  y agradece el espacio que sacó de su agenda, para dar tanta información, 
indica que han estado trabajando con el Centro Cívico y Complejo Deportico m han quedado  pegados con este 
complejo deportivo, no se ha podido ver porque quedó pegado y no se ha dado visto bueno al documento,  quiere 
ver qué pasó con eso .  
 
La Regidora Hilda Barquero indica que hace mucho tiempo la Comisión de Cultura declaró al Sr. Lalo Gamez , 
Víctor Manuel Elizondo, como benemérito de la patria y  no han recibido respuesta.  Son dos heredianos que le 
gustaría que llevara  a cabo   benemeritazgo, agradece y felicita por lo que están haciendo, le encanta eso que 
estén trabajando por el bien de la comunidad de Heredia,  comenta que el Sr. William Alvarado hablaba de las 
maravillas con que han trabajado. 
 
El Diputado Monge indica que ya se presentó proyecto. 
 
La Regidora Barquero señala que se presentó que se declarara benemérito . 
 
El Diputado Monge indica que él lo puede asumir.  
 
El Regidor Mainor Meléndez felicita al Diputado Monge  y en su persona a todos los diputados de Heredia , ya 
que han entendido lo que es política, cuando se coordinan cosas, las banderas no tienen sentido todos suman, 
asume la presencia  suya es importante el control público independientemente quien esté en el poder  sino en 

construir,   le agradece y lo felicita  y le dice que en lo que le pueda servir. 
 
El Regidor Walter Sánchez señala que todos estos proyectos, todos la ADI sean tomados en cuenta  que 
construyo  gimmasio que está  en Santa Cecilia, la ADI de Barreal  es importante que todos estén bien  
informados,   solicita respetuosamente que se haga llegar  copias a la ADI de Barreal, a la Deportiva Barrealeña  a 
la Escuela de Fútbol  de Barreal y Lagunilla,  el manejo de información con proyecto de no hablar de una mini sino 
de algo en grande. 
 
El Regidor Herbin Madrigal felicita al Diputado Monge por venir y tomar en cuanta a todos y en especial a este 
municipio, que es una institución modelo, han hablado cosas importantes,  e indica que le gustaría escucha  sobre 
el tema de vivienda, ya que le ha tocado visitar algunas comunidades con la Diputada Marielos Alfaro, y es dificil 
que está en estudio, ya que hay mucha gente que necesita, le da las gracias y lo insta a seguir adelante, y le desea 
lo mejor.  
 
El Diputado Monge indica que la primera visita es a los Concejos Municipales, después visitaran  Asociaciones de 
Desarrollo de los cinco cantones, para ponerse a las órdenes  y trabajar coordinadamente tienen muchos recursos  
no han tenido capacidad de  control político, poder dialogar  resolver diferentes  cosas y hablar en el mismo 
idioma, señala que toca coordinar, no hay proyectos  de un solo regidor  son proyectos    para el bien de los que 
viven en esta provincia . 
 
La Regidora Yorleny Araya agradece al diputado Monge por sus buenas noticias  y por la ayuda con la Comisión 
de Accesibilidad. 
 
El Regidor José Garro le da la bienvenida al Diputado Monge, y lo felicita porque en dos meses han hecho una 
gran gestión, la cancha de fútbol y el  Gimmnasio está en Jurisdicción  de Ulloa, hay compromiso que hace 
administración por San Francisco, sufrió vandalismo  y el subcomité de deportes metió hombro.  
 
La Presidencia agradece al Diputado Monge e indica que están muy interesante los proyectos y muy importantes, 
el tema de la ampliación de la Pozuelo entre ellos a 4 carriles, el tema del asunto vial ya está conversado  y ya se 
está trabajando  en el Guayabal, lo felicita , y le indica que es muy  valiente  al venir se llevar un saco cargado de 
tantas solicitudes.  
 
Se menciona entre los proyectos de la mini sabana  y hace mucha falta un lugar así en Heredia y se debe  buscar 
nombre.  Indica que el tema de la nomenclatura es lo de menos,  es uno de los proyectos  de interés. Asimismo  
señala  el tema de las aguas llovidas  de los aguaceros de Jerez , así  como en la Urbanización Aries,  además el 
sector por el Cementerio de Barreal y por  medias casino ya que también ese sector sufre  problemas de agua. 
Agradece a su persona por la presencia en esta  sesión.  
 
El Diputado Monge  indican que se pueden puntualizar todas las propuestas que han tramitado y hagan llegar  
por correo para poder darle respuesta a cada una de ellas. Indica que en cuanto al tema de Jeréz, estuvieron en 
mayo con William Alvarado  coordinado  con él y dándole seguimiento a cosas de índole natural.  
 
La Presidencia indica que si alguno quiere hacer por escrito alguna solicitud al Diputado Monge, lo pueden enviar 
a la Secretaría para que remitan al despacho del Diputado Monge. 
 

// ANALIZADA LA AUDIENCIA PRESENTADA, SE ACUERDA POR UNANIMIDAD: 
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a. AGRADECER AL SEÑOR RONNY MONGE - DIPUTADO POR LA PROVINCIA DE HEREDIA, POR EL 
ESPACIO OTORGADO A ESTE CONCEJO MUNICIPAL. ASIMISMO FELICITARlo POR LA LABOR QUE ESTÁ 
REALIZANDO. 
 
b.  SOLICITAR A LA ADMINISTRACIÓN , PARA QUE EL ARQUITECTO ALEJANDRO CHAVES DI LUCAS, EN 
UN PLAZO DE CINCO DÍAS INFORME SOBRE LOS AVANCES CON EL TEMA DE LAS NOTIFICACIONES DE  
LAS CONSTRUCCIONES DE LAS ACERAS ENTRE EL TRAMO  DE PUENTE BERMÚDEZ A LA EMPRESA 
RENOLT.  
 
c. INSTRUIR A LA SECRETARÍA PARA QUE ENVÍE COPIA DEL ACTA  A LAS ASOCIACIONES DE BARREAL, 
A LA DEPORTIVA BARRALEÑA  A LA ESCUELA DE FÚTBOL  DE BARREAL Y LAGUNILLA.  
 
d. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.  
 

ARTÍCULO III:  ANÁLISIS DE INFOMES 

 
1) Informe de la Comisión de Hacienda y Presupuesto N° 91 
    Dictamen de la Modificación Presupuestaria N° 04-2014. 
 
//SEGUIDAMENTE, SE ACUERDA POR UNANIMIDAD: 
a. DEJAR COMO ASUNTO ENTRADO EL INFORME DE LA COMISIÓN DE HACIENDA Y PRESUPUESTO 
SOBRE EL DICTAMEN DE LA MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA, Y QUE EL MISMO SEA ANALIZADO EN 
LA SESIÓN DEL PRÓXIMO LUNES.  ASIMISMO SE PROCEDA A CITAR AL LICENCIADO ADRIAN 
ARGUEDAS, A FIN DE QUE EVACUE DUDAS.  
b. ACUERDO DEFINITIVAMENTE  APROBADO.  
  

SIN MÁS ASUNTOS QUE TRATAR LA PRESIDENCIA DA POR FINALIZADA LA 
SESIÓN  A LAS VEINTIÚN HORAS CON  TREINTA  MINUTOS. 
 

 
 
Marcela Benavides Orozco         LIC. MANUEL ZUMBADO ARAYA  

SECRETARIA CONCEJO MUNICIPAL a.i.    PRESIDENTE MUNICIPAL  

 
mbo/. 


